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いわき市立好間中学校

Ｎｏ13

教育目標 ○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○心身ともに健康な生徒 ２０２1．6．18

いわき市中体連が終わる ～戦いの記憶～
６月１０日（木）から始まったいわき市中体連総合大会が終わりました。
いわき市中体連の様子、２年生の活躍、戦い終えての感想を、先に大会が行われた陸上部の皆さんも含め

て、各部ごとに思い思いに書いてもらいました。

陸 上
＜短距離＞
陸上競技は個人競技です。一人一人が自分の種目に全力で取り組みました。また、チームとして声が出せ

ない中、手拍子をして応援に全力で取り組みました。みんな諦めないで最後まで頑張っていました。２年生
では、加藤 楓さんが１００ｍ、大榊 朝日さんが２００ｍに出場しました。みんな精一杯頑張って練習し
てきた成果を発揮することができました。また、先輩として手本となるような行動ができたと思います。来
年は最後の中体連なので、大会に向けて努力していきたいです。
＜長距離＞
安田先生、原田先生、泉先生のご指導のもと、皆、自己ベストの更新や県大会出場を目指して毎日練習に

励んできました。２年生では、原 隼汰くんが共通男子３，０００ｍ、ムガール・ムハマド・ウマールくん
が共通男子８００ｍに出場しました。県大会出場は叶いませんでしたが、次の大会で好成績を残せるように
頑張っていきたいと思います。
＜フィールド＞
自分の種目に集中し、全力でできていたのでよかったです。入賞はできなかったけど、みんなベストを尽

くして競技していました。２年生では、奥村 太志くんが男子共通走り幅跳び、葛西 汰良くんが男子共通
砲丸投げに出場しました。入賞できなくて悔しいですが、その悔しさをバネに、これからの練習に真面目に
取り組んで、次の大会では入賞、県大会出場できるようにしたいです。

野 球
負けてしまいましたが、最後まで仲間を応援できたと思います。また、試合終了まで、集中し諦めないで

試合に臨みました。
片野 日駈くんは、１打席目センター前ヒット、投手として、４回からリリーフ登板し、２回を２安打無

失点でした。鈴木 亮太くんは、一塁コーチャーとしてしっかり声を出して、ランナーに指示をしました。
坂本 敬太君は、三塁コーチャーとして声を出して、アウトカウントやランナーの指示をしていました。
安部 日陽くんは、ベンチから声援を送り、キャッチャー防具の準備をしました。
みんな自分の力を出し切って試合に臨んでいたので悔いはないです。民報杯や新人戦に向けて頑張りたい

です。

ソフトボール
平三中、好間中の合同チームで出場しました。一試合目は中央台南中に勝ちましたが、二試合目は

藤間中に負けました。三位決定戦で錦中に勝ち、県大会出場が決まりました。
佐藤 愛実さんは、守備ではファーストを守り、一つ一つのボールを大事にしてアウトにしてくれました。

バッティングでは強いたたきが多く、相手のエラーを誘いました。斎藤 愛莉さんは、守備でレフトを守り
ました。フライをしっかりと取り、サードのカバーもしました。鯨岡 柊樹さんは、サードを守り、バント
を警戒しながら、ゴロをさばきました。バッティングでは全試合合わせて７打席中６打席打ちました。鋭い
打球で得点を生みました。
合同チームで２回しか練習していなかったけれど、それぞれのチームでやってきた成果を中体連で発揮で

き、県大会まで行けるのがよかったです。県大会では１勝はしたいです。
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ソフトテニス男子
みんな真剣で、ペアを思い合いながら、声を出して戦いに臨みました。永山 桜大くん、

春日 才瑛くんペアは、泉中や四倉中の１番手を倒しました。菅野 歩くん、神 龍信くんの
ペアは、平三中の３年生を倒しました。
結果としては残念でした。３年生は引退して、２年生が主役となりますが、このままだとまた同じ

結果となってしまうと思うので、日々の練習の質を上げていきます。

ソフトテニス女子
部員全員で一致団結して、一生懸命戦うことができました。２年生は、一人一人が部の一員として

の自覚を持ち、先輩方をサポートできるように頑張りました。
中体連での反省点を今後に活かし、部活動に取り組んでいきたいです。また、期末テストに向けて

の勉強もしっかりとしていき、文武両道を目指したいです。

バスケットボール男子
一回戦は草野中に勝利、二回戦は泉中に勝利してベスト４に入りました。決勝リーグでは
３位となりました。練習してきたことを発揮できました。
２年生では、俣田 蓮大くん、櫛田 愛翔くん、船生 秀樹くん、鈴木 風凱くん、

伊藤 匠奎くんが試合に出場し、勝利に貢献しました。
目標の県大会は逃しましたが四強に入ることができたのでよかったです。

バスケットボール女子
一人一人が責任をもってプレーすることができました。２年生では、吉田 恋杏さん、手塚 華奈さん

箱﨑 美聡さんが戦いました。特に恋杏さんは３ポイントを決めてくれました。草野 璃愛さんはベンチか
ら、熱い応援をしてくれました。
結果は負けてしまいましたが、優勝したチームと戦って２０点も取れたことは、頑張ったと思います。赤

井中と戦って、技や体幹の強さを改めて知りました。とても勉強になりました。

柔 道
一回戦は４対３で泉中に勝ちました。二回戦は１対４で小名浜一中に負けてしまいました。私たちのチー

ムは３人しかいません。本当は５人で戦うので、２人負けている状態で試合を始めます。１人負けると終わ
りです。しかし泉中戦では、引き分けとなり、代表戦で勝利しました。２年生では、高木 駿青くんが、個
人戦６０ｋｇ級で、一回戦、二回戦とも一本を取って準優勝しました。佐藤 雅倫くんは、団体戦の初戦で
勝利し、代表戦までつなげることができました。個人戦では同じく６０ｋｇ級に出場し、一回戦で負けまし
たが、その後、県大会の代表枠が一つ増えたので、敗者復活戦に挑みました。一回戦は一本で勝ちましたが、

二回戦で惜しくも負けました。
団体戦は３人で挑みましたが、初戦に勝つことができてよかったです。普段、外部コーチの
橘内先生や猪狩先生に指導して頂いたことを生かして、大会に臨むことができました。

水 泳
みんな頑張って泳ぎました。県大会には行けなかったので、来年は県大会に行けるようにしたいです。２

年生では、脇川 日向くんがバタフライ１００ｍで５位入賞しました。大会が、無事怪我なく終われてよか
ったです。

＜来週の予定＞ ６月

２１（月） ◇部活動生徒完全下校１８：３０ ２４ (木) 歯科検診
◇部活動生徒完全下校１８：３０

２２（火） 基礎学力コンテスト（国語）
◇部活動生徒完全下校１８：３０ ２５ (金) 短縮日程 テスト前部活動中止

市吹奏楽コンクール激励会
２３（水） 短縮日程 ◇生徒完全下校１５：３０

◇部活動なし １５：００完全下校


